

Tour de Suisse – équipes féminines 2024

Auteur : Patrick Huber

Publication : Jeudi, 28 mars 24

20 équipes s'affronteront lors du Tour de Suisse Women 2024

Douze UCI Women's WorldTeams seront au départ de la 4^e édition du Tour de Suisse Women le 15 juin à Villars-sur-Ollon. Le peloton sera complété par sept formations du deuxième échelon de compétition (UCI Women's Continental Teams) et une équipe nationale de Swiss Cycling, comme chez les hommes.

Toujours plus de Women's WorldTeams au départ

Elles étaient déjà dix l'an dernier et voilà que deux autres UCI Women's WorldTeams rejoignent le peloton de cette édition. « Nous sommes parvenus à nous faire un nom dans le calendrier féminin grâce à notre bonne organisation et à des parcours attrayants », se réjouit le Directeur du Tour Olivier Senn. « Avec la présence de 12 des 15 meilleures équipes féminines de la planète, nous sommes d'ores et déjà assurés d'avoir un peloton de grande qualité. »

Parmi les équipes annoncées figure notamment la formation Lidl-Trek, qui compte dans ses rangs la gagnante de l'édition 2021, Lizzy Deignan, ou encore Canyon//SRAM Racing et SD Worx-Protium, les équipes des deux Suissesses les plus en vue du moment, Elise Chabbey et Marlen Reusser.

Quant au Team EF Education-Cannondale, qui évolue à l'échelon Continental, il devrait avoir son mot à dire tout au long de l'épreuve. Cette formation au sein de laquelle figure la jeune Suissesse Noemi Rüegg a déjà remporté plusieurs courses cette saison. Cette dernière se dit impatiente de se retrouver au départ du Tour de Suisse Women : « Comme je n'ai pas pu participer à la dernière édition, je me réjouis d'autant plus de disputer mon tour national cette année. » Son objectif sera de décrocher une victoire d'étape. « Mais comme nous avons plusieurs grimpeuses de talent dans notre équipe, nous voulons aussi jouer les avant-postes au classement général », poursuit Noemi Rüegg.

[Aperçu des équipes féminines 2024](#)

L'équipe nationale aussi de la partie dans le peloton féminin

Comme lors du Tour de Suisse masculin, Swiss Cycling alignera une équipe nationale composée de jeunes coureuses chez les femmes. Responsable de la sélection des équipes, Mathias Frank ne cache pas sa satisfaction : « L'équipe nationale suisse a déjà montré lors du Tour de Romandie Féminin qu'elle a tout pour enthousiasmer les fans de cyclisme au bord des routes romandes. Il sera d'autant plus agréable de retrouver la sélection au départ d'un Tour de Suisse Women qui se déroulera intégralement en Suisse romande. »

« C'est une chance énorme pour nous de pouvoir aligner une sélection lors de cette grande course. Nous ne savons pas encore quelles athlètes porteront le maillot national. Ce qui est sûr, en revanche, c'est que nous ne serons pas seulement là pour accompagner la course, mais que nous allons tenter de l'animer et de surprendre les grandes équipes », déclare l'entraîneur national des femmes Edi Telser.

Outre l'équipe nationale, le Team Roland sera la deuxième formation à courir sous pavillon suisse. Cette équipe évoluera pratiquement à domicile lors des deux dernières étapes. Le siège du groupe Cornu, auquel appartient la marque Roland, se trouve en effet à Champagne, au bord du lac de Neuchâtel.



Verein Tour de Suisse
Rotbuchstrasse 46
8037 Zürich

Pour toutes questions :

Contact médias Tour de Suisse | Ueli Anken | media@tds.ch | Tél. +41 79 638 18 18

